

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Jürgen Mistol (GRÜ):

Bezug nehmend auf meine Anfrage zum Plenum zur KW 11 betreffend die Sparkasse Regensburg und die Rechtmäßigkeit der Kreditvergabe an den Bauunternehmer Volker Tretzel frage ich die Staatsregierung, liegt dem Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr der Prüfbericht des Sparkassenverbandes mittlerweile vor, wenn ja, zu welchen Ergebnissen kommt der Bericht und welche Folgerungen hinsichtlich der Rechtmäßigkeit der Vorgänge zieht die Staatsregierung daraus.

Staatsminister Joachim Herrmann antwortet:

Der Prüfbericht der Prüfungsstelle des Sparkassenverbands Bayern liegt dem Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr mittlerweile vor. Zu den Ergebnissen des Prüfberichts bzw. etwaigen Folgerungen hieraus kann bereits aufgrund der noch laufenden staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen derzeit keine Aussage gemacht werden.